

平成 30 年 7 月吉日

各 位

愛媛県日本拳法連盟 会長  
今治拳友会 理事長  
大会委員長 村上 泰史

## 趣意書

追記

2018 年 7 月、西日本を記録的な豪雨が襲い、広島県、岡山県、愛媛県を中心に 12 府県、土砂崩れや河川の氾濫など広い範囲で甚大な被害をもたらしました。

また、土砂崩れや河川の氾濫で被害が甚大な宇和島市と大洲市、西予市、今治市、松野町、鬼北町の 6 市町に災害救助法が適用されました。

このたびの西日本豪雨災害により、お亡くなりになりました方々のご冥福を心よりお祈りいたしますとともに、被害を受けられました地域の皆様にお見舞いを申しあげます。

復旧作業に従事されている皆様のご安全と被災地の一日も早い復旧を心よりお祈り申し上げます。

悲しみを乗り越えて、地域社会の復興を目指し、一步一步、歩みを止めることなく前に進んでいくこと、次世代へつなげる活力ある地域社会に、次世代を担う子ども達のために、その一助になればと願い、大会は予定どおり開催したいと存じます。

自然災害で苦しい思いをされている多くの方々に勇気と元気を届けたい。

「がんばろう愛媛！」「がんばろう西日本！」

大会趣旨にご賛同頂き、何卒ご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。